

**Mesdames, Messieurs,
Chères habitantes, chers habitants,
Chers partenaires, élus, agents municipaux, représentants du tissu associatif et économique,
Chers Amis,**

Comme chaque année, c'est avec plaisir que je vous retrouve pour ce moment de convivialité et de partage qu'est la cérémonie des vœux. C'est un moment où l'on prend le temps de regarder en arrière, de mesurer le chemin parcouru, et de se tourner ensemble vers l'avenir.

Cette année, pourtant, l'exercice a pour moi une saveur particulière.

Après mûre réflexion, j'ai décidé de ne pas me représenter et de mettre un terme, à la fin de ce huitième mandat, à mon engagement en tant que maire de notre commune.

Ce n'est ni un renoncement ni une rupture : c'est simplement le moment. Le moment de transmettre, le moment de permettre à une nouvelle équipe, à de nouvelles énergies, de poursuivre l'action que nous menons depuis tant d'années.

Lorsque je suis devenu maire, j'avais la conviction profonde que notre commune avait toutes les ressources humaines, associatives, économiques pour avancer.

Ensemble, nous avons :

- Modernisé les équipements publics,
- Soutenu l'école et l'ensemble de ses acteurs,
- Revitalisé le centre-bourg,
- Favorisé la transition écologique et conservé la labellisation « *Village Fleuri* », afin de promouvoir l'embellissement, le cadre de vie et les espaces verts,
- Encouragé la vie associative qui fait battre le cœur de notre commune,
- Et surtout, créé ou recréé du lien entre les habitants.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans vous.

Je veux remercier chaleureusement mon épouse et mes enfants, l'équipe municipale, les agents de la mairie, les bénévoles des associations, Les entreprises locales, les enseignants, les professionnels de santé, les forces de sécurité. Chacun, à sa place, a contribué à faire de notre commune un lieu où il fait bon vivre, travailler et grandir.

Un départ, mais pas une absence

Je le dis avec sincérité : être votre maire aura été l'honneur de ma vie. J'ai appris énormément, j'ai partagé vos joies comme vos difficultés, j'ai mesuré chaque jour le sens du mot « service public ».

Arrêter aujourd'hui, c'est choisir d'ouvrir une nouvelle page, mais ce n'est en rien tourner le dos à la commune. Je resterai un habitant engagé, présent, solidaire, comme je l'ai toujours été.

Pour cette année 2026, je forme un vœu simple, mais essentiel : que nous continuions à croire en la force du collectif.

Les défis qui sont devant nous — climatiques, sociaux, économiques — exigent de l'unité et du courage.

Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous :

- Une année de santé,
- De réussite dans vos projets,
- De sérénité dans votre vie personnelle,
- Et de belles rencontres humaines.

Merci pour votre confiance, merci pour votre exigence, merci pour votre bienveillance.

Merci pour ces années partagées qui resteront, pour moi, inoubliables.

Je vous adresse à toutes et à tous, au nom de l'ensemble du conseil municipal, et de moi-même, nos vœux les plus chaleureux pour 2026.

Bonne année à toutes et à tous.

